



志木中だより



9月号 令和5年8月29日

志木市立志木中学校 志木市柏町3丁目2番2号
電話 048(471)0143 FAX 048(474)6592
URL <http://www.shikichu.ed.jp/>

【学校教育目標】

- ・考える人
- ・思いやりのある人
- ・たくましい人

小中一貫教育の実現に向けて

校長 本 庄 真

以前からお伝えしていることですが、志木市では令和7年度から全校で「小中一貫教育」を始めます。もうすでに準備は始まっており、志木中は、志木小と志木三小と一緒に「志木中学校区」として取り組んでおり、このたび3校の通称名を『いろはさくら学園』としました。決定までの手順を申しますと、まずそれぞれの学校で小中一貫教育についての概要を児童生徒に説明しました。その上で2つの小学校で名称の案を児童に募り、出てきたものを各校で4つに絞り込みました。その8つの候補について志木中生にアンケートをとり、その結果を基に3校合同学校運営協議会で話し合い決めました。

「いろは」は志木市内でよく使われる文言であり、特に志木小は校舎が「いろは遊学館」と同じ建物であり馴染み深いものがあります。

「さくら」は柳瀬川沿いの桜並木が市の景勝地であり、志木三小隣には「ハタザクラ」もあることから多くの案に使用されていました。

「さくら」に「明るい未来」や「幸せなイメージ」を重ねているようです。ひらがなにしたのは、小学校に入ってくる新1年生にも愛着をもってもらえることを意識しました。



あくまで、3校の校名は残りますので通称名となります。3校での教育目標を『文武両道』と掲げ、全教職員が9年間の義務教育を見通し、「児童生徒・保護者・地域社会から信頼される学園」「教職員同士が教育理念や実践を語り合うことのできる学園」「地域と学校が一緒になって児童生徒を育てていく学園」を目指します。今後の小中一貫教育の推進にご注目ください。

おかげさまで、夏休み期間に事故等がなく、良い形で2学期のスタートがきれそうです。皆様の協力に感謝します。7月終わりには、陸上部、女子バスケ部、男子バレー部の県大会での活躍がありました。8月9日には吹奏楽部が今年度も県大会で金賞、そして西関東大会(9月9日 山梨県甲府市での開催)への切符をつかみました。

こういった生徒たちのがんばりを励みに、そして学校の活力とし、2学期の「体育祭」や「合唱祭」などに取り組んでいきます。保護者、地域の皆様にも本校生徒のがんばりを見ていただきたいと存じます。引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

